

Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Consejo de Comunicaciones de la Conferencia (CCC)

Eric Massanari, Executive Conference Minister

El sábado 1 de febrero, más de setenta personas en representación de 21 de nuestras 24 congregaciones en PNMC se unieron en Zoom para nuestro Consejo de Comunicaciones de la Conferencia (CCC) anual, "La Iglesia en transformación: Anabautismo a los 500 años". Fue un momento enriquecedor e inspirador de adoración, aprendizaje, recursos y reflexión.



El culto incluyó una obra de teatro escrita por **Stephen Penner** (Iglesia Menonita de Salem), que reflexionaba sobre cómo recordamos nuestra historia y practicamos nuestra fe hoy como cristianos anabautistas. **Roger Piper-Ruth** (Hyde Park Mennonite Fellowship) nos dirigió en una canción original de un musical que compuso sobre las raíces del anabautismo.

Nuestros presentadores ofrecieron perspectivas desafiantes sobre lo que significa conectarnos con la plenitud de nuestra historia como pueblo de fe, y cómo estamos llamados juntos a ser una expresión vital y creativa del Cuerpo de Cristo hoy. **Olivia Krall**, archivista de la Iglesia Menonita de EE. UU., compartió las historias de dos mujeres menonitas de mediados del siglo XX, Mary Emma Showalter y Rowena Larke, quienes ayudaron a dar forma a la iglesia rápidamente cambiante de su época. El historiador y autor, **John D.**

Roth, compartió sobre la creación de la recientemente publicada Anabaptist Community Bible, y otros recursos disponibles en MenoMedia en conmemoración del 500 aniversario. Finalmente, **Lin Rush**, actual presidente de la junta directiva de la Sociedad Histórica Menonita del Pacífico Noroeste (PNMHS), ofreció valiosas perspectivas sobre las formas en que nuestras congregaciones pueden conservar nuestros registros y contribuir a recopilar las historias de la iglesia de hoy para el bien de las generaciones futuras.

Nuestra última hora estuvo a cargo de **Chris Nord**, moderador de la PNMC, y miembros de la junta directiva de la PNMC. Recordamos los desafíos fiscales actuales que enfrenta la conferencia, y los miembros de la junta alentaron e invitaron a las congregaciones y a las personas a unirse al continuo apoyo financiero de nuestra comunidad de la PNMC. ¡Estamos muy agradecidos por el generoso apoyo de muchos! ¡Gracias!

Estoy agradecido por la forma en que el Espíritu Santo vive, se mueve y nos conecta, a través del tiempo y el lugar. ¡Incluso una "reunión virtual" como la que tuvimos el sábado no es una barrera! Sin embargo, como todos sabemos, ¡no hay nada como estar juntos en persona! Por lo tanto, estamos emocionados de planificar ahora nuestra Reunión Anual de la PNMC en persona, que se llevará a cabo en Kalispell, MT, del 19 al 22 de junio. ¡Pronto habrá más información!

CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC

Jóvenes reunidas en el Campamento CAMREC

El invierno puede ser largo sin mucho que esperar después de las vacaciones. Esta es una oportunidad para que los adultos de entre 20 y 30 años tengan experiencias tradicionales de campamento juvenil, pero con más libertad. Es una oportunidad para disfrutar del aire libre, las actividades junto al fuego y la comunidad. Ya sea que esté conectado con PNMC, la Iglesia Menonita de Columbia Británica, otras denominaciones o ninguna iglesia, está invitado al Campamento CAMREC **del 14 al 17 de febrero de 2025**.

Las actividades opcionales incluyen: tubing, raquetas de nieve, esquí de fondo, viajes a Steven's Pass o Mission Ridge para aventuras alpinas. Habrá excursiones a Leavenworth, la estadía en el lugar para trabajar de forma remota. Los invitados están invitados a sumergirse en uno de los estudios de arte de Grunwald Guild. Habrá juegos y ping-pong. Se invita a las personas a participar en el culto contemplativo; cocina y repostería colaborativa y yoga guiado. TARIFAS: Donación mínima sugerida de \$30/día (\$20/alojamiento y \$10/comida). Las actividades opcionales fuera del sitio, como alquiler de equipos, pases para el parque y salidas a atracciones locales, se pagarán por separado. Hay fondos para becas disponibles si las finanzas son una preocupación. Comuníquese con [Brisa Peacock](mailto:Brisa.Peacock) para obtener más información. Para obtener detalles sobre el transporte, visite www.camrec.org. Este programa es posible, en parte, gracias a una subvención de \$1500 de Seed Northwest a través de PNMC.

CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC

Community of Hope

Se ha planificado una celebración de ordenación para la pastora **Rachael Weasley**, de Community of Hope (Bellingham, WA) para el **sábado 15 de febrero** (11 a. m.) en el parque Bloedel Donovan en Bellingham, WA. ¡Ven y únete a esta celebración! ¡Todos son bienvenidos!

Albany Mennonite Church

El **sábado 22 de febrero de 2025**, de 9 a 3, AMC (3405 Kizer Ave, Albany) organizará un calentamiento de invierno para MCC. Se invita a participar a todos los interesados. Si tiene remeras, guata y respaldo para compartir, tráigalos. Se proporcionarán bebidas, pero traiga su propio almuerzo. ¿Tiene preguntas? Comuníquese con Nancy Friesen al 541-979-9759. ¡Participe mientras pueda!

Drift Creek Camp

DCC busca formar un equipo de jóvenes apasionados para crear experiencias significativas para los campistas. Ser parte del personal de verano brinda la oportunidad de desconectarse de la tecnología, explorar la naturaleza, reflexionar, construir relaciones, perfeccionar las habilidades de liderazgo, reír hasta que duela y ser parte de una comunidad de fe enriquecedora. En el campamento, es probable que los miembros del personal coman demasiados carbohidratos, pero también se duermen todas las noches sintiéndose exhaustos y satisfechos. ¡Esperamos que te unas al equipo! [Postúlate aquí](#).

Pacific Northwest Mennonite Historical Society

PNMHS Annual Meeting, **sábado, 15 de marzo, 2025**, Zion Mennonite Church, 6124 S. Whiskey Hill Road, Hubbard, OR:

El tema central será “¿Cuál es el problema con el nacionalismo cristiano?”, presentado por **Michele Hershberger**, profesora de Biblia en Hesston College, Hesston, KS. Michele compartirá una justificación bíblica para la separación de la iglesia y el estado que inspiró el pensamiento anabautista temprano hace 500 años. Compartiré la relevancia de ese pensamiento para hoy y sus implicaciones para el futuro.

Mediodía: almuerzo y reunión de negocios

Programa: (Habrá una opción de Zoom disponible para aquellos que no puedan asistir en persona).

1:30 pm — Presentación de la sesión 1

2:25 pm — Presentación de la sesión 2

3:05 pm — Preguntas y respuestas

3:20 pm — Levantamiento de la sesión (el edificio de archivos estará abierto para visitas)

Se aceptará una ofrenda para apoyar el trabajo de la Sociedad Histórica. El costo del almuerzo es de \$15/persona. (Solo se necesita confirmar asistencia para el almuerzo antes del **7 de marzo** a [Jerry Barkman](#), 503-871-6413). No se necesita confirmar asistencia para el programa.

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS ORGANIZACIONES

Mennonite Church USA

Seminario web Siguiendo a Jesús en tiempos difíciles: 5 de febrero, 2025 04:00 PM PST (US y Canada)

¿Qué significa brindar santuario a las personas indocumentadas? Este seminario web contará con la participación de varios pastores cuyas congregaciones han servido anteriormente como santuarios. Los abogados del Instituto de Defensa y Protección Constitucional discutirán los asuntos legales relacionados con el santuario, centrándose específicamente en la sección 1324, y darán tiempo para que los participantes hagan preguntas. Para las iglesias que actualmente están trabajando con personas indocumentadas en sus comunidades o están interesadas en apoyarlas, este seminario web proporcionará información crucial sobre qué esperar y qué asistencia legal está disponible si su iglesia enfrenta desafíos por parte de ICE o agentes de inmigración. Intérprete en español disponible. Siga [este enlace](#) para registrarse.



En esta edición de [PeaceMail](#), el pastor de la Iglesia Menonita de Sión, **Steve Bomar**, comparte su recorrido de fe. Steve creció en el noroeste del Pacífico, como parte de la denominación Nazarena y se sintió guiado hacia el ministerio pastoral durante su adolescencia. Después de completar una Licenciatura en Artes en Teología en la Universidad Nazarena de Point Loma, Steve aceptó un puesto en el área de jóvenes y música en Fresno. Mientras estuvo en CA, Steve estudió en el Seminario Bíblico de los Hermanos Menonitas, donde recibió su Maestría en Divinidad. Desde entonces, completó un Doctorado en Estudios de Adoración en el Instituto de Estudios de Adoración, en Jacksonville, FL, y ahora está sirviendo en Zion.

Steve creció en la Iglesia del Nazareno y la consideró su hogar durante mucho tiempo. Esa herencia es valiosa para mí y estoy agradecido por quienes me enseñaron a leer las Escrituras, alentaron mi discipulado, me llamaron la atención sobre los dones para el ministerio y me capacitaron para liderar a una edad temprana. Recuerdo una época, mientras trabajaba en mi título universitario, en la que estaba tratando de identificar por qué la denominación Nazarena seguiría siendo mi hogar. ¿Cómo se estaba encarnando aquí el Jesús sobre el que leí en el Sermón del Monte? *Siga leyendo para descubrir cómo Steve encontró su camino hacia MCUSA [aquí](#).*

Proximos e-Boletines:

17 de feb (entregas a más tardar 2/10)

3 de mar (entregas a más tardar 2/24)

17 de mar (entregas a más tardar 3/10)

7 de abr (entregas a más tardar 3/31)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!